



UNIVERSIDAD ■ CENTENARIO DE SU NACIMIENTO

El exrector Tovar protagoniza el nuevo portal web de la Biblioteca Miguel de Cervantes

■ El espacio dedicado al lingüista incluye obras digitalizadas, semblanzas e imágenes

R.D.L.

La Universidad de Salamanca y la Biblioteca Virtual Miguel de Cervantes celebraron ayer el centenario del nacimiento de Antonio Tovar con la presentación de un nuevo portal web dedicado al exrector que repasa su faceta como lingüista, filólogo, historiador y crítico literario.

Según explicó la directora del portal y nieta del que fuera rector de la Universidad de Salamanca entre 1951 y 1956, Sofía Torallas Tovar, en este nuevo espacio virtual estará disponible el 20% de la extensa obra que Tovar elaboró a lo largo de toda su vida. Además, la web incluye semblanzas de sus discípulos, colegas y ami-

gos, así como una muestra gráfica y una fonoteca con los documentos sonoros de su participación en tertulias radiofónicas y conferencias. El objetivo es transmitir al público la pasión que Antonio Tovar sentía por los libros que, tal y como recordó su nieta, utilizó hasta desgastarlos.

Además, Sofía Torallas comentó que el portal se irá ampliando con nuevas aportaciones hasta la digitalización completa de la obra.

Por su parte, el director de la Biblioteca Virtual Miguel de Cervantes, Enrique Rubio Cremades, aseguró que este proyecto enriquece este espacio web ya que, según destacó, Antonio To-



Representantes de la Biblioteca Miguel de Cervantes con familiares de Tovar, el rector y el director y subdirector de la Oficina del VIII Centenario de la Universidad de Salamanca. /BARROSO

var fue un estudioso del campo de la lingüística de gran peso tanto en España como a nivel internacional.

En este sentido, el rector Daniel Hernández Ruipérez manifestó su orgullo porque el exmandatario de la Universidad de Salamanca formase parte de este portal y señaló la posibilidad de

una colaboración futura entre las dos instituciones.

Asimismo, antes del acto de presentación en el Aula Salinas de las Escuelas Mayores, Ruipérez acompañó a la familia de Tovar en su visita a la exposición del VII Centenario de la institución académica, que coincide con el periodo en el que el filólogo fue rector.

Tovar también fue una figura fundamental de las letras españolas del siglo XX, siendo un gran estudioso de las lenguas indígenas del norte de Argentina. Además fue profesor en numerosas universidades y miembro de la Real Academia Española y de la Euskaltzaindia (Academia Vasca).